



## PCR mantiene la calificación de "AA+" al Segundo Programa de Papel Comercial - Salcedo Motors S.A. SALMOTORSA

Ciudad de Quito (enero 30, 2023): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de "AA+" a la, la Segunda Emisión de Papel Comercial de Salcedo Motors S.A. SALMOTORSA, con información del 30 de noviembre de 2022. La calificación se fundamenta, en la trayectoria del emisor y la experiencia en la comercialización de maquinarias y camiones con marcas reconocidas a nivel mundial. Por un lado, se observa indicadores de rentabilidad mayores, efecto de un aumento de los ingresos. Por el otro, se evidencia un incremento en sus indicadores de liquidez, debido a un aumento de los activos corrientes, situación que le ha permitido también obtener un mayor capital de trabajo. Asimismo, mantiene flujos de Ebitda holgados que le permiten cubrir adecuadamente sus obligaciones y además, se visualizó una disminución de la deuda financiera. Finalmente, el emisor ha cumplido con los resguardos establecidos en la presente emisión.

Salcedo Motors S.A fue constituida el 26 de julio de 2012 con la finalidad de tomar la representación de camiones SINOTRUK desde China al ser camiones con el respaldo de motores con ingeniería alemana. Actualmente, la empresa pertenece al Grupo Salcedo y se dedica a la importación, exportación y comercialización de camiones, maquinaria, equipos de construcción e ingeniería civil, equipos de generación eléctrica, grúas, entre otros. El emisor comercializa productos de las marcas: Sinotruk, Sanu, McCloskey, Himoinsa y Pirelli. Además, cuenta con servicios secundarios como el mantenimiento y reparación de vehículos automotores y ventas al por mayor y menor de accesorios partes y piezas de vehículos automotores. La entidad tiene su sede principal en Guayaquil, a su vez, tiene sucursales en las ciudades de Quito y Machala.

En base al nivel de ingresos durante el 2020, Salcedo Motors S.A. se ubica en el lugar número 63 en su Con base en el número de unidades vendidas por la línea de negocio, los principales competidores de Salcedo Motors S.A, en la línea de camiones, son Hino, Chevrolet y JAC-Roldán. En cuanto a los competidores de la línea de maquinaria, estos son Caterpilar, John Deere y Komatsu; mientras que los principales competidores de los equipos de generación son Energyplam e Indusur. Ahora bien, considerando el nivel de ingresos durante el año 2020, Salcedo Motors S.A. se ubica en el lugar número 76 en su sector económico según el CIIU G4510.01 con una participación de 0,19%, dicho código contempla 281 empresas.

## Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto: Alexandra Cadena Analista Principal acadena@ratingspcr.com

## Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito. **T** (+593) 02-323-0541

## Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.